

Bonn

Kooperation mit Vivento

[13.12.2011] Die Stadt Bonn will ihre Online-Bewerbungsverfahren ausbauen und setzt dazu auf die Plattform Interamt. Dank einer Kooperation mit Betreiber Vivento kann die Stadt das Bewerbungsportal künftig auch als interne Stellenbörse nutzen.

Die Bonner Verwaltung, mit rund 5.500 Beschäftigten eine der größeren Arbeitgeberinnen der Stadt, möchte in Zukunft verstärkt auf Online-Bewerbungen setzen und ist deshalb eine Kooperation mit Vivento, dem Betreiber des Stellenportals Interamt eingegangen. Interamt ist nach Angaben von Vivento nicht nur eine der größten Rekrutierungsplattformen für den öffentlichen Dienst, sondern zugleich das erste Online-Bewerbungsportal, auf das Kommunen und Länder zugreifen und sich austauschen können. Durch die Kooperation profitiere die Bonner Stadtverwaltung von allen Vorteilen des Stellenportals: So stehe Interamt dem Vertragspartner nicht nur zur externen Stellenausschreibung, sondern auch als interne Stellenbörse zur Verfügung. Bewerbungen können bei der Stadt Bonn nach wie vor auch auf dem Postweg sowie via E-Mail eingereicht werden. Interamt bietet laut Vivento die Möglichkeit, Bewerbungen manuell nachzuerfassen und sie anschließend im selben Verfahren wie Online-Bewerbungen zu behandeln.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen,